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Increase in the capital of the shareholding company by providing new quotas by the
shareholders

Abstract

The company often needs new funds, and may not be able to obtain new loans, so it increases
its capital. The purpose of this increase is to support its financial position, whether it gets
these funds from outside or inside the company. Furthermore, there may be no demand for its
new shares in the event of public subscription, or it may not wish to increase the number of its
shareholders, or it may be a successful or family-owned company, therefore wishing to keep
the management and owner ship of the company in the hands of its shareholders, thus limiting
the subscription to them. This process is subject to conditions and procedures intended to
protect both shareholders and the company.

Keywords: Capital increase, shareholding company, shareholders, quotas.

Augmentation du capital de la société par actions en fournissant de nouveaux apports par
les actionnaires

Résumé

La société a souvent besoin de nouveaux fonds, et peut ne pas étre en mesure d’obtenir de
nouveaux préts, elle se retrouve alors contrainte d’augmenter son capital. Le but de cette
augmentation est de soutenir sa situation financiére, qu’elle obtienne ces fonds de I’extérieur
ou de I’intérieur de la société. Par ailleurs, il se peut qu’il n’y ait pas de demande pour ses
nouvelles actions en cas de souscription publique, ou qu'elle ne souhaite pas augmenter le
nombre de ses actionnaires, ou qu’il s’agisse d’une société prospére ou familiale, souhaitant
donc conserver la gestion et la propriété de la société entre les mains de ses actionnaires,
limitant ainsi la souscription a eux. Cette opération est soumise a des conditions et des
procédures destinées a protéger les actionnaires et la société.

Mots-clés: Augmentation du capital, société par actions, actionnaires, apports.
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